Observation n°16

Sujet: [INTERNET] Concession de la plage d Agay

Date : Fri, 10 Nov 2023 17:03:50 +0100

L'information suivante a été collectée le 10/11/2023 17:03:

Vous êtes: Un particulier

Nom: Morando Prénom: Andrea Code postal: 83530

Ville: Agay

Sujet: Concession de la plage d'Agay

Destinataire: Enquêtes publiques environnementales

Message: Je suis opposé au lot 3. La plage est pour tout le monde, mais permettre qu'une partie de celle-ci soit réservée à la location de matelas et de chaises longues revient à créer une section de plage privée au profit d'une entité commerciale. La plage d'Agay est bondée en été et le monopole privatisé inefficace d'une partie du front de mer réduit le nombre de locaux et de touristes qui peuvent confortablement trouver un espace pour leur serviette sans payer. Cette situation rend Agay moins attrayante pour une excursion d'une journée et crée un dangereux précédent pour les autres concessionnaires de plages. Je suis également opposé à l'expansion du club pour enfants car il réduit encore l'usage libre et gratuit de l'espace public, ce qui est censé être l'objectif fondamental de nos plages. En ce qui concerne le Handiplage, je pense que les personnes de notre société qui ont besoin d'aide pour accéder à la plage en raison de leur handicap devraient être soutenues par des modifications raisonnables des plages pour leur permettre de le faire. Cordialement Andrea & Sarah Morando

Observation n°17

Sujet : [INTERNET] Concession plage Agay **Date :** Fri, 10 Nov 2023 18:35:25 +0100

L'information suivante a été collectée le 10/11/2023 18:35:

Vous êtes: Un particulier

Nom: Cuccu Prénom: Pietro Code postal: 83600

Ville: Frejus

Sujet: Concession plage Agay

Destinataire: Enquêtes publiques environnementales

Message: Notez mon avis défavorable a la privatisation de cette plage publique. Et toute les autres laissez ces espaces libres et gratuits pour tout le monde l accès a la mer et au sable doit être exempt de toute privatisation !! On est en 2023 n avez vous pas appris des erreurs du passé

Observation n°18

Sujet : [INTERNET] Concession plage Agay **Date :** Fri, 10 Nov 2023 19:57:19 +0100

L'information suivante a été collectée le 10/11/2023 19:57:

Vous êtes: Un particulier

Nom: Lerebours **Prénom:** Boris

Code postal: 83 600

Ville: Fréjus

Suiet: Concession plage Agay

Destinataire: Enquêtes publiques environnementales

Message: Encore une tentative d'accaparement du domaine public par la sphère privée avec l'acquiessemement et l'encouragement de nos politiques locaux. Trop c'est trop! Nous raphaëlois et fréjusiens souhaitons conserver le domaine public... public! Non à cette nouvelle concession sur le littoral agathonien.

Observation n°19

Sujet: [INTERNET] Enquête publique Concession de la plage naturelle d'AGAY

Date : Fri, 10 Nov 2023 23:02:52 +0100

L'information suivante a été collectée le 10/11/2023 23:02:

Vous êtes: Un particulier

Nom: GELY
Prénom: Valérie
Code postal: 83530
Ville: Anthéor

Sujet: Enquête publique Concession de la plage naturelle d'AGAY

Destinataire: Enquêtes publiques environnementales

Message: Bonjour je désapprouve à 100% ce Projet de concession. Cette plage doit rester telle qu'elle est. C'est une chance magnifique d'avoir cette plage libre d'accès, sans avoir à contourner un espace "privatisé" en plein milieu de la plage, en plein été! Ce qui fait justement le charme de cette baie, c'est qu'elle n'est pas privatisée! C'est un magnifique argument en soi! Cela devient de plus en plus rare dans la région. Cordialement, Valérie GELY, Anthéor.